
【議事録】（概要）

会議名 会場

日時

藤　崎　　英　毅 出 副審議会長 長　戸　　隆　弘 出

藤　崎　　清　彦 出 第2部会長 甲　斐　　清　司 出

石　橋　　公　子 出 第2副部会長 横　田　　幸　子 出

仁田原　 真　穂 出 豊　長　　忠　志 欠

本　松　　太　一 出 野　添　　光　弘 出

安　部　　知　彦 出 染　井　　月　次 出

脇　田　　賢　二 出 中　西　　隆　雄 欠

竹　内　　裕　二 欠 安　高　　　壽 出

益　田　　美恵子 出 今　井　　保　利 出

辻　本　　一　夫 出 貝　掛　　俊　之 出

合意・決定事項なし

合意・決定事項

委員の出欠

第１部会

第1副部会長

件名・議題

平成２３年２月２２日（火）

１） 会長挨拶

２） 総合振興計画案について
　　・パブリックコメント
　　・まちづくり説明会

　３）その他

審議会長

第２部会

１７：４０～

芦屋町役場
課長会議室

第1部会長
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■第５次芦屋町総合振興計画審議会（第６回）議事録 

 

（事務局） 

・パブリックコメント結果・まちづくり説明会実施概要を説明 

・次回の後期基本計画策定に向けて、課題などを委員に意見聴取 

 
（委員） 
・後期基本計画策定時は、各委員に対し総合振興計画とは、どういったものなのかを勉強す

る時間を十分とってほしい。 

・今回各種団体にヒアリングをおこなっているが、素案についても意見を出す場を設けて欲

しかった。 

 

（委員） 
・老人会では役員会の中で素案などの内容を説明し、意見をいただいた。 
 

（委員） 
・後期基本計画策定時は、またこの委員を招集して実施するのか。 
 

（事務局） 

・パブリックコメントでも回答しているように、今後検討していくこととしています。 

 


